

[Accueil](#)[Revenir à l'accueil](#)[Collection](#)[La correspondance croisée entre François Guizot et Dorothée de Lieven : 1836-1856](#)[Collection](#)[1848-1849 : L'exil en Angleterre](#)[Collection](#)[1849 \(1er janvier - 18 juillet\) : De la Démocratie en France, Guizot reprend la parole](#)[Item](#)[Brompton, Dimanche 3 juin 1849, François Guizot à Dorothée de Lieven](#)

Brompton, Dimanche 3 juin 1849, François Guizot à Dorothée de Lieven

Auteurs : **Guizot, François (1787-1874)**

Les folios

En passant la souris sur une vignette, le titre de l'image apparaît.

2 Fichier(s)

Les mots clés

[Inquiétude, Santé \(Dorothée\)](#)

Relations entre les lettres

Ce document n'a pas de relation indiquée avec un autre document du projet.□

Présentation

Date 1849-06-03

Genre Correspondance

Editeur de la fiche Marie Dupond & Association François Guizot, projet EMAN (Thalim, CNRS-ENS-Sorbonne nouvelle)

Information générales

Langue Français

Cote 2296, AN : 163 MI 42 AP Papiers Guizot Bobine Opérateur 11

Nature du document Lettre autographe

Support copie numérisée de microfilm

Etat général du document Bon

Localisation du document Archives Nationales (Paris)

Transcription

Que vous arrive-t-il donc ? Point de lettre de vous hier. Point ce matin. Ni vous non plus. Êtes-vous malade ? Il est quatre heures. Je suis vraiment inquiet. Si vous ne venez pas ce matin, et si je n'avais pas de lettre demain matin, je serais très inquiet. J'irais à Richmond sur le champ. Je ne comprends pas. C'est une séparation qui commence mal. Dieu veuille que ce ne soit qu'un commencement ! Point de

nouvelles aujourd'hui. Je ne suis pas allé à l'Athenaeum. Je vous attends. François Delassort et sa femme sortent de chez moi. Ils sont arrivés hier. Bien sombres. Mais point de fait nouveau, et précis. Ils viennent passer un peu de temps. Mais qu'est-ce que cela me fait ? J'espère bien que vous n'êtes pas malade, si vous êtes malade, comment ne m'avoir pas fait écrire un mot ? Adieu. Adieu

Brompton, Dimanche 3 Juin 1849 4 heures

Citer cette page

Guizot, François (1787-1874), Brompton, Dimanche 3 juin 1849, François Guizot à Dorothée de Lieven, 1849-06-03

Marie Dupond & Association François Guizot, projet EMAN (Thalim, CNRS-ENS-Sorbonne nouvelle)

Consulté le 14/01/2026 sur la plate-forme EMAN :
<https://eman-archives.org/Guizot-Lieven/items/show/2717>

Copier

Informations éditoriales

Date précise de la lettre Dimanche 3 Juin 1849

Heure 4 heures

Destinataire Benckendorf, Dorothée de (1785?-1857)

Lieu de destination Richmond

Droits Marie Dupond & Association François Guizot, projet EMAN (Thalim, CNRS-ENS-Sorbonne nouvelle). Licence Creative Commons Attribution - Partage à l'Identique 3.0.

Lieu de rédaction Brompton (Angleterre)

Notice créée par [Marie Dupond](#) Notice créée le 18/10/2021 Dernière modification le 18/01/2024

Que vous arrive-t-il donc ?
 Point de lettre de vous hier. Point
 ce matin. Ni vous non plus. Etes-vous
 malade ? Il est quatre heures. Je
 suis vraiment inquiet. Si vous ne
 venez pas ce matin, et si je n'ai
 pas de lettre demain matin, j'e-
 sens très inquiet. J'étais à Richmond
 sur le champ. Je ne comprends pas.
 C'est une séparation qui commence
 mal. Dieu veuille que ce ne soit
 qu'un commencement !

Point de nouvelle aujourd'hui.
 Je ne suis pas allé à l'athénéeum.
 Je vous attends. François Delcros et
 sa femme sortent de chez moi. Ils
 sont arrivés hier. Bien sombres.
 Mais point de fait nouveau et
 précis. Ils viennent passer un

peu de temps. Mais qu'est-ce que cela
me fait ? J'espère bien que vous
n'êtes pas malade. Si vous êtes
malade, comment ne m'avais pas
fait dire un mot ?

Adieu. Adieu.



Bromsgrove - Dimanche 3 Juin 1849

4 Heure.